



Association France Palestine Solidarité

Yann Le Moenner
Directeur Général d'Amaury Sport
Organisation
AMAURY groupe
40-42 Quai du Point du Jour
92100 Boulogne Billancourt

Paris, le 16 mai 2024

N°réf : 50-24

Objet : A.S.O. ne doit pas autoriser le blanchiment d'Israël auquel se livre Israël Premier Tech.

Monsieur le Directeur Général d'Amaury Sport Organisation,

Il y a près d'un an La Campagne BDS France et l'Association France Palestine Solidarité dénonçaient le blanchiment des crimes d'Israël sur les grandes courses cyclistes internationales. Sylvan Adams, n'ayant jamais fait mystère de ses intentions, vous n'ignorez pas qu'il se présente comme l'ambassadeur autoproclamé d'Israël dont il vante les mérites chaque fois que l'occasion lui est offerte. De fait, A.S.O. rend ce blanchiment possible en invitant l'équipe israélienne Israël Premier Tech à participer aux courses qu'il organise, et plus particulièrement au Tour de France. En toute conscience ou à son insu, A.S.O. se fait complice de ce blanchiment des pratiques de l'État d'Israël.

L'Association France Palestine Solidarité déplore donc qu'A.S.O. ait à nouveau invité Israël Premier Tech en 2024.

Décemment, les grandes courses, et à fortiori le Tour de France, ne devraient plus servir de tribune à Israël. État criminel, suprématiste, raciste et ségrégationniste Israël est responsable de la destruction de Gaza, de l'assassinat de plus de 35 000 personnes, dont très majoritairement des populations civiles, dans un territoire de 45 km² où vivent environ 2 millions d'habitants sous blocus. La famine et la situation sanitaire insupportable imposées par Israël à Gaza sont unanimement dénoncées.

Si avant octobre 2023 personne ne pouvait prévoir ce qui allait se produire il n'est désormais plus possible d'ignorer ce qui s'est passé et ce qui se passe. Autoriser dorénavant la présence d'Israël Premier Tech sur les courses qui s'annoncent c'est ignorer les soupçons de génocide que la Cour Internationale de Justice fait peser sur Israël, c'est absoudre la responsabilité de cet État dans la mort de plus de trente-cinq mille gazaouis, dont presque la moitié sont des enfants.

L'Association France Palestine Solidarité vous demande donc de revenir sur une invitation adressée antérieurement au 7 octobre. Encore plus que les années précédentes, Israël Premier Tech n'a pas sa place sur les grandes courses, cette équipe ne doit pas se présenter au départ des prochaines courses et encore moins au départ du Tour.

Nous sommes prêts à vous rencontrer pour en discuter.

Dans l'attente d'une réponse à cette lettre, nous vous adressons nos salutations.



Anne Tuillon
Présidente de l'Association France Palestine Solidarité